

## Protokoll der Kinderkonferenz vom 16.04.2025

**Anwesend:** KlassensprecherInnen der Klassen Vsk a, Vsk b,  
1a, 1b, 1c, 2a, 2b, 2c, 3a, 3b, 3c, 4a, 4b, 4c,  
Herr Laub (KiFo), Herr Krüger



**Leitung:** Frau Lienau

### Unsere aktuellen Themen:

- 1) Herr Krüger bat um ein Meinungsbild, ob das jeweilige Spiel des Monats in der Klasse vorgestellt und regelmäßig gespielt wird. Die Rückmeldungen der KlassensprecherInnen waren unterschiedlich. Bitte besprecht mit eurer Klasse nach jeder KiKo das Protokoll, lasst das Spiel des Monats vorstellen und spielt es auch immer mal wieder. Dies ist zum Beispiel auch sehr gut im Sportunterricht möglich.
- 2) Das neue Spiel des Monats (Planetenball) wurde im Laubengang von Herrn Krüger vorgestellt und mit allen Kindern gespielt.
- 3) Die Kinder wurden gefragt, ob man das Spielen mit Stöckern in der Pause generell verbieten sollte. Der Anlass ist, dass sich immer wieder Spielende verletzen und zudem die Äste der Bäume und Büsche ständig auf dem Schulhof abgebrochen werden. 12 der insgesamt 27 anwesenden KlassensprecherInnen sprachen sich für ein Verbot aus, 5 Kindern war es egal und 10 Kinder waren gegen ein Verbot.
- 4) Nachdem vor kurzem mit Hilfe fleißiger Kinder und Erwachsener eine Schulhofverschönerung stattgefunden hat, wird dringend gebeten, keine Blumen abzureißen und Steine hochzuheben. Es sollen aber auch Büsche und Bäume in Ruhe gelassen werden.
- 5) Es wurde angemerkt, dass im vorderen Laubengang ein Bretterzaun kaputt sei.
- 6) Es wurde darum gebeten, die blauen Pfeiler der Laubengänge neu zu streichen.
- 7) Manche Kinder beklagten sich, dass ihre Klassenbälle kaputt gemacht oder sogar gestohlen würden.
- 8) Es gibt den Wunsch, eine „Gemeinschaftsinsel“ zu schaffen. An einem (eher nicht offen einsehbaren) Platz auf dem Schulhof könnten sich Kinder einfinden, die während der Pause gerade keine Spielkameradin bzw. keinen Spielkameraden haben und auf der Suche danach sind.

- 9) Es kam die Frage nach einer neuen „Kleidertauschparty“ auf.
- 10) Einzelne Kinder wünschen sich Schließfächer und einen Trinkautomat.
- 11) Es wurde gefragt, ob das Tor in der Nähe der Netzschaukel morgens vor Schulbeginn zum Einlass geöffnet werden könne.
- 12) Viele Kinder wünschen sich zwei Mal im Jahr einen Kuchenverkauf in der Pause.
- 13) Es kam erneut die Nachfrage auf, wann endlich ein Mülleimer für die Mensawiese aufgestellt wird.
- 14) Es werden erneut mehr Bänke gewünscht, bevorzugt im Schatten.
- 15) Wiederholt wurde daran erinnert, dass noch keine Uhr in der Pausenhalle hängt.
- 16) Manchen Kindern fiel auf, dass die Regeln in der Pausenhalle nicht von allen beachtet werden.

**Spiel des Monats:**

Planetenball (Die Anleitung kam per Zettel im Fach.)

**Motto des Monats:**

Wir machen keine Pflanzen kaputt.